

La Fête de l'estampe 2022

Format Print 2022 – Belgrade (Serbie)

Adresse

No. 37, Knez Mihailova
street
11080 Belgrade
Serbie

Organisateur

ULUS

Jour et heure d'ouverture

Vendredi 13 mai 2022 -
18:00

Jour et heure de fermeture

Lundi 30 mai 2022 - 18:00

Nom, téléphone et/ou adresse email de la personne à contacter

Milos Djordjevic -
grafickasekcija@gmail.com

Site internet

<https://ulus.rs/?lang=en>

Adresse du compte/page Facebook

[https://www.facebook.com/
groups/252861732579874](https://www.facebook.com/groups/252861732579874)

Description

The group exhibition "Format Print 2022" will be organized by the Association of Fine Artists of Serbia - ULUS in the period May 13-20, 2022. At the exhibition total of 75 artists will present their prints in various techniques. All prints will be of the same format 20 cm by 20 cm. During exhibition program of demonstrations, portfolio presentations and roundtable discussions will be organized. The importance of small format in printmaking and how much it contributes to free artistic expression will be discussed in variety of themes, such as the possibilities of mobility, contribution to international cooperation, artistic exchange and exhibition communication.

L'exposition collective "Format Print 2022" sera organisée par l'Association des beaux-arts de Serbie - ULUS dans la période du 13 au 20 mai 2022. Lors de l'exposition, 75 artistes au total présenteront leurs impressions dans différentes techniques. Toutes les impressions seront du même format 20 cm par 20 cm. Pendant l'exposition, un programme de démonstrations, de présentations de portfolio et de tables rondes sera organisé. L'importance du petit format dans la gravure et sa contribution à la liberté d'expression artistique seront discutées à travers divers thèmes, tels que les possibilités de mobilité, la contribution à la coopération internationale, les échanges artistiques et la communication de l'exposition.

Conditions d'entrée

Gratuit
